

先週の木曜日と金曜日に 6 年生が修学旅行に行ってきました。二日間、雨が降らず、予定通り活動することができました。以前、1 日目の夜に行っていたマリンランドというところが閉園になったため、今回からそのかわりに鳥羽水族館にいくことになりました。これから当分、今回の 6 年生と同じような予定になると思います。

今回 6 年生は 6 3 人の全員が参加しました。お互いが声をかけ合ったり、家族へのお土産を真剣に探したりなど、みんなの良い面がたくさん見られました。普段、なかなか学校に来られていない仲間がいましたが、自然にいつもと同じように接することができていたので、自然にとけこむことができました。このようなことを当たり前にしていましたが、誰にでもできることではありません。これは 6 年生全体の優しさが学年全体の雰囲気になっているからだと思います。

この二日間だけ一緒に過ごしたカメラマンさんからも小学生らしく、みんな優しくて素直で、男女分け隔てなく仲が良いですね、と褒めてもらいました。先生たちはいつもみんなと一緒にいるから、それがあたりまえになっていますが、こういった面はみんなが持っている素晴らしいところです。これからも仲間を大切にする気持ちを持続けて欲しいです。そして、どの学年にも学校に来るのが少しいやだな

とか、来にくいなという人がいてます。久しぶりに来た時に、積極的に声をかけるのか？そっとしておいてあげるのか？人それぞれ違うと思います。一緒に過ごしている仲間のことはみんなが一番わかると思うので、どの学年も6年生を見習ってくださいね。そして、そうした学年の雰囲気をつくっていくのはみんな一人ひとりなので、北巽小学校では、どの学年も隣にいる仲間のことを大切にしていきましょうね。